TRASCENDIÓ

Que el personal de Resguardo y Seguridad de la Cámara de Diputados montó ayer un cerco nivel jefe de Estado para allanar el paso de los ministros Javier Laynez, Yasmín Esquively Loretta Ortiz a su reunión con la Junta de Coordinación Política en el Palacio de San Lázaro, sin permitir el acercamiento con los representantes de los medios de comunicación, aunque no quedó claro si fue una orden del líder parlamentario de Morena, Ignacio Mier, o una exigencia del Poder Judicial; lo cierto es que ni siguiera cercanos colaboradores del diputado presidente, Santiago Creel, tuvieron salvoconductopara cruzar las vallas.

Que el coordinador del PRD en el Senado, Miguel Ángel Mancera, dialogó con el coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, de la importancia de impulsar y consolidar en el sistema político la figura del gobierno de coalición, pero el emecista le dijo que su partido está construyendo un proyecto que pronto dará a conocer, al encontrarse en Aguasca-

lientes donde el primero fue condecorado con la medalla Manuel Crescencio Rejón que entrega la Institución Nacional para la Celebración del Día del Abogado. Por cierto, viajaron en el mismo vuelo, en el que también iba Marcelo Ebrard.

Que el director del IMSS, **Zoé Robledo**, reveló ayer que la institución compró 181 elevadores dela marca Hitra, que presentaron fallas desde su adquisición, en 2016, pero por ley no pueden ser sustituidos hasta 2027, aunque sí se presentó denuncia en contra de Sitravem después del accidente del martes en el hospital de Playa del Carmen, Quintana Roo, donde murió una niña atrapada en el ascensor.

Que integrantes del Grupo de Trabajo para dar Seguimiento a los Hechos en la Estación Migratoria Lerdo-Stanton, del Senado, viajarán en las próximas semanas a Ciudad Juárez, Chihuahua, que gobierna la panista María Eugenia Campos, para reunirse con migrantes y escuchar sus demandas, pues hasta ahora han denunciado que ninguna autoridad del INM ha hablado con ellos. En esa tragedia del 27 de marzo un incendio mató a 40 personas que fueron encerradas y abandonadas a su suerte.